



(INA FASSBENDER/AFP VÍA GETTY IMAGES)

## Chipre se ha convertido en una base militar alemana

- Josue Michels
- [28/10/2023](#)

Tras el despliegue la semana pasada de fuerzas especiales en la isla, Alemania envió tropas adicionales a Chipre el 21 de octubre. Esto surge después de los simulacros militares conjuntos de Chipre con Francia, Italia y Grecia y de su compromiso de estrechar lazos con la Unión Europea. La entrada de Chipre en la Unión Europea ha expulsado a Gran Bretaña de la isla estratégica y ha permitido la entrada de Alemania.

"Ahora que Gran Bretaña ha abandonado la Unión Europea, sus bases militares vitales en Chipre están a merced de un régimen greco-chipriota ebrio de la influencia política que le ha otorgado Bruselas", señalaba Politics Today el 11 de octubre. El autor sugirió recurrir a la Organización del Tratado del Atlántico Norte para garantizar que las bases militares británicas no caigan en manos de la Unión Europea, pero Chipre no tiene actualmente ningún interés en la otan.

PT

En mayo, el presidente chipriota, Nikos Christodoulides, comprometió a su país a una mayor concentración militar. En septiembre, el país acogió un simulacro de cinco días en el que participaron fuerzas navales y aéreas, incluidos aviones de combate Rafale franceses y aviones de transporte Airbus A400M Atlas, según el Ministerio de Defensa chipriota. Christodoulides afirmó que Chipre tiene una "especial importancia geoestratégica" para la Unión Europea.

"El ejercicio también incluye por primera vez este año simulacros de evacuación de civiles en caso de emergencia regional", informó la agencia Associated Press el 14 de septiembre. Estos preparativos dieron sus frutos después de que los terroristas de Hamás masacraran a 1.400 civiles en Israel sólo tres semanas después. Tras el ataque de Hamás, Alemania y los Países Bajos desplegaron tropas en Chipre para preparar misiones de evacuación de civiles en Oriente Medio.

Los simulacros forman parte de los esfuerzos de Francia para atar a Chipre a la Unión Europea, como decía Politics Today:

Se habla incluso de que Francia, posiblemente la nación más poderosa de la Unión Europea, busca ahora establecer su propia presencia militar en Chipre. El presidente Emmanuel Macron, que desde hace tiempo aboga por un ejército europeo unificado capaz de convertir a Europa en un continente menos dependiente de la otan para su defensa, está utilizando sin duda a la Unión Europea como un mecanismo para proyectar el poder blando francés sobre Chipre. Francia puede incluso estar tratando de sustituir a Gran Bretaña en Chipre, intentando que Londres se someta a París cuando se trata de proteger los intereses británicos en el Mediterráneo oriental.

En los últimos meses, Chipre se ha sumado a los objetivos de la Unión Europea. Como escribió Paul Iddon para Forbes el 19 de mayo:

Aunque la otan obliga desde hace tiempo a sus miembros a destinar al menos el 2% de su [producto interior bruto] a gastos de defensa, Christodoulides aclaró que por el momento no pretende que Chipre entre en la alianza. En su lugar, quiere situar a Chipre "al centro" de los esfuerzos de la Unión Europea para mejorar las defensas europeas. "Yo también fui ministro de Asuntos Exteriores y sé que sin una fuerza disuasoria fuerte, sin una defensa fuerte, tu voz en asuntos de política exterior está claramente limitada", afirmó.

Chipre bien podría estar a las puertas de la acumulación militar más significativa desde la década de 1990. En la segunda mitad de esa década, Nicosia recurrió a Rusia en busca de material militar, ya que Estados Unidos había impuesto un embargo total de armas a la isla en 1987 con el pretexto de evitar una carrera armamentista en ella. Ese embargo se levantó finalmente en 2022, lo que podría significar que Chipre podría comprar armamento occidental para sustituir su arsenal ruso antiguo.

Pocos lo saben, pero Alemania es la verdadera fuerza que está detrás de la toma de posesión de Chipre por parte de la Unión Europea y de su reciente incremento militar.

Cuando Chipre se enfrentó a graves problemas económicos en 2013, "Alemania impidió que Rusia se involucrara e intervino para ofrecer un paquete de rescate, con condiciones duras", escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry. "Chipre aceptó. Así, la Unión Europea se convirtió en el gobernante de facto de Chipre (...) Y como Alemania es la mayor economía de Europa y puso la mayor parte del dinero, Alemania se convirtió en el poder real de Chipre".

Desde entonces, los lazos económicos entre ambos países han aumentado considerablemente. El Ministerio de Asuntos Exteriores alemán señaló:

En 2022, las exportaciones alemanas a Chipre fueron de 780,7 millones de euros, mientras que las importaciones de Chipre a Alemania totalizaron 275,1 millones de euros. Dentro de la Unión Europea, Chipre es uno de los centros marítimos más importantes y cuenta con el segundo mayor registro abierto de buques; también posee la novena flota más grande del mundo por tonelaje. En el campo de la gestión naviera, las empresas alemanas o dirigidas por alemanes tienen una cuota de mercado de alrededor del 50%. En el marco de la privatización del puerto de Limassol, la empresa alemana Eurogate asumió la administración de la terminal de contenedores en 2016.

Los lazos militares también han aumentado. Durante 17 años, las tropas alemanas han estado estacionadas en Chipre como parte de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano.

Tras la invasión rusa de Ucrania, Chipre recurrió a Alemania en busca de seguridad. El 3 de mayo de 2022, Chipre y Alemania firmaron su primer Programa Bilateral de Cooperación en Defensa, que incluye ejercicios militares conjuntos.

Paso a paso, Alemania está asegurando que Chipre dependa económica y militarmente de la Unión Europea.

Una profecía de Daniel 11:40-45 muestra que un imperio europeo dirigido por Alemania llevará a cabo vastas operaciones militares en Oriente Medio. Alemania se está preparando actualmente para estas misiones, y la Biblia indica que Chipre desempeñará un papel crucial en su éxito.

Para comprobar usted mismo estas profecías, lea el artículo del Sr. Flurry ["Por qué Alemania conquistó Chipre"](#).